

TABLEAU 1.3

Perception des **finissants en médecine familiale de deux universités québécoises** quant à l'importance accordée par la plupart de leurs superviseurs de stage à des conduites visant la protection de la santé (N= ~177), 2010-2011

Conduites visant la protection de la santé publique	Grande importance %	Moyenne importance %	Faible importance %	Aucune importance %
Déclarer à la santé publique les maladies pouvant représenter une menace pour la santé de la population (MADO)	69	28	2	1
Identifier les partenaires sexuels des personnes ayant une ITS afin qu'ils soient traités	65	25	10	0
S'assurer que les personnes visées par le programme de vaccination contre l'influenza soient vaccinées annuellement	29	49	21	1
Se laver les mains entre chaque patient	16	37	32	15

Source : Étude MPÀC 2010-2011, Chaire d'enseignement Lucie et Andrée Chagnon sur l'approche intégrée en prévention, Université de Montréal